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Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, reuniu pelas 
dezasseis horas, na sala de reuniões da Escola de Engenharia da Universidade do 
Minho, em Azurém, o Conselho de Escola de Engenharia da Universidade do Minho, 
com a agenda que consta da convocatória em anexo (Anexo 1). 
 
Presenças: a) Professores e Investigadores: Hugo Peixoto, João Luiz Afonso, José 
Mendes Machado, Lucília Maria Alves Ribeiro Domingues, Mariana Contente Rangel 
Henriques, Olga Machado de Sousa Carneiro, Paulo Alexandre Ribeiro Cortez, Paulo 
Jorge Gomes Ribeiro; e Rui Manuel Sá Pereira Lima; b) Estudantes: Vítor Emanuel 
Silva Sousa; c) Pessoal TAG: Carla Alexandra Pereira Rocha; d) Presidente da EEUM: 
Pedro Miguel Ferreira Martins Arezes. 
Ausências justificadas: Ana Vera Alves Machado e Paulo Jorge Freitas Oliveira 
Novais. 
Ausências não justificadas: Afonso Manuel Machado Rodrigues e Tiago Ferreira 
Soares. 
Olga Carneiro presidiu à reunião tendo iniciado a mesma dando as boas vindas aos 
elementos presentes na reunião. Mariana Henriques secretariou a reunião. 
 
1. Informações 
- Novos Estatutos da Universidade do Minho 
Olga Carneiro informou este conselho sobre o facto das reuniões Conselho Geral 
terem ocorrido a 3 e 20 de novembro de 2023 para aprovação dos estatutos. 
 
- Reuniões CE 2024 
 Tal como previsto, serão agendadas 3 a 4 reuniões ordinárias assim que forem 
definidos os calendários de reuniões da RT e EEUM 
 
- Rui Lima participou na reunião de reconhecimento de Excelência pedagógica, onde 
os docentes da Universidade de Lund partilharam o seu modelo para este prémio. Os 
TAG da USAAE também estiveram presentes, uma vez que o objetivo é lançar um 
prémio de docência na Universidade do Minho. 
   
- O regulamento do CEB já passou pela Assessoria Jurídica e já foi enviado ao diretor 
do CEB. 
 
- Substituição de membro do conselho consultivo da EEUM 
Um dos membros do Conselho Consultivo da EEUM era um alumni da UM, José 
Gonçalves da Accenture, e uma vez que o mesmo teve que cessar funções neste 



  

conselho, propôs a Manuela Vaz como novo membro. A mesma já demonstrou 
interesse em participar neste órgão. Nenhum elemento presente nesta reunião se 
opôs a esta sugestão. 
 
- Eleição dos novos representantes dos Estudantes no CE 
Pedro Arezes interviu e referiu que se irá fazer a eleição dos alunos dos 3 ciclos, uma 
vez que esta eleição é anual. A proposta é que o ato eleitoral seja no dia 5 de março. 
 
2. Aprovação da ata anterior 
 
Não foram enviadas propostas de alteração na ata da reunião anterior. Esta foi 
aprovada por unanimidade dos presentes na reunião anterior. 
 
 
3. Plano Estratégico EEUM 

O plano estratégico foi discutido tendo-se salientado as seguintes ideias: 
Hoje de manhã houve uma discussão pública do plano estratégico e Pedro Arezes, 
reforçou que este plano é o resultado da compilação de 19 propostas de planos das 
diferentes sub-unidades. Nessa reunião não foi feito nenhum comentário ao plano. 
Paulo Ribeiro questionou se não se deveria esperar pelo plano estratégico da UM, 
mas realmente ainda não há uma previsão para a sua elaboração. Assim, a EEUM 
optou por avançar com o seu. Qualquer comentário extra à proposta do plano pode 
ainda ser feita por email. Olga Carneiro comentou ser necessário verificar algumas 
incongruências no documento.  
Pedro Arezes referiu que as análises SWOT das várias sub-unidades vão ficar 
disponíveis na UM, internamente, mas para fora passará apenas o plano geral. José 
Machado referiu que o ponto da internacionalização poderia estar mais explorado. 
Lucília Domingues referiu que a nível de internacionalização, de facto, devia estar 
mais clara a oferta de cursos de 2º ciclo em inglês.  
 
 
4. Outros assuntos 
 
- Relativamente aos grupos de trabalho Olga Carneiro referiu que a formação destes 
grupos pode ser complicada dado o excesso de carga de trabalho que cada elemento 
tem, fora deste conselho. No entanto ficou feito o convite para quem quiser trazer 
ideias de grupos de trabalho. 
 
 
 

 

 
 
Guimarães, 22 de novembro de 2023 
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